

Pemuda Muhammadiyah Jepara Diharap Membawa Perubahan yang Berkemajuan

Senin, 30-12-2019

MUHAMADIYAH.ID, JEPARA - Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM) Kabupaten Jepara, menggelar pelantikan pengurus periode 2018-2022, dan rapat kerja daerah (rakerda). Berlangsung di Pendopo Kartini Jepara, Ahad (29/12).

Pelantikan dihadiri pula oleh Ketua Umum Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah (PPPM), Sunanto. Dari sederetan nama pengurus yang dilantik, Roy Alviantoro diberikan amanah memimpin organisasi kepemudaan ini. Selain itu, menjabat Sekretaris Umum PDPM Jepara yakni Muhammad Arief Sitegar, dan sebagai bendahara Taqiyuddin Muhammad.

Turut hadir pula Dandim 0719/Jepara Suharyanto, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Jepara Fachrurrozi, DPRD Jepara dan undangan dari organisasi kepemudaan yang ada di Jepara

Sunanto, mengungkapkan bahwa PDPM Kabupaten Jepara telah sah dilantik. Selanjutnya harus siap mengemban amanah satu periode ke depan. Tidak hanya dalam lingkup Muhammadiyah. Namun, sekaligus kader bangsa. Diharapkannya, untuk terus mempererat tali silaturahmi dan membangun rasa kebersamaan demi kemajuan bangsa.

“Tidak hanya sebagai pelopor, pelangsong dan penyempurna cita-cita Muhammadiyah, tapi bersama-sama membangun Jepara menjadi lebih maju,” ujar Cak Nanto, sapaan Sunanto.

Selanjutnya Ia berharap jangan hanya melihat sejarah perjuangan di masa lalu, tapi sekarang Pemuda Muhammadiyah Jepara harus menciptakan sejarah baru.

Hal tersebut diamini oleh Plt. Bupati Jepara Dian Kristiandi. Pihaknya sepakat dengan menjaga kebersamaan dan silaturahmi, serta tidak saling membenci. Tentunya tidak lupa pula Andi mengucapkan selamat dan sukses, kepada pengurus PDPM Kabupaten yang baru.

Harapannya dapat bersinergi dengan Pemkab Jepara, dan organisasi kepemudaan lainnya di Jepara. “Kalau itu mampu tertanam dan bercokol di dalam hati sanubari masing-masing pemuda, insyaallah republik ini diawali dari Jepara akan bergerak maju, dan memberikan seluruh bangsa,” kata Plt. Bupati Jepara.

Sementara itu Ketua PDM Jepara Fahrurrozi menambahkan, kepengurusan baru tersebut dapat menghadirkan perubahan besar baru, tentunya ke arah yang positif.

“Alhamdulillah pimpinan daerah yang baru dilantik ini lebih fresh dan membawa secercah harapan,” imbuh Fahrurrozi.

Menjawab harapan itu, Ketua PDPM Jepara, Roy Alviantoro meminta dukungan dari seluruh pihak. Baik dari Muhammadiyah Jepara, juga Forkopimda dan Pemkab Jepara.

“Kami akan berjuang untuk Pemuda Muhammadiyah Jepara, dan bersinergi bersama-sama untuk Kabupaten Jepara,” ujarnya.

Lebih lanjut, semangat perjuangan Roy menjalankan roda organisasi ini termotivasi dari almarhum

ayahandanya. Sosok Ahmad Husin Murtiantoro di mata Roy adalah ayah yang inspirasional. Semangat dan dedikasinya berjuang demi umat, diakunya taktertandingi. Terbukti menjadi salah satu pendiri KBIH Muhammadiyah Jepara.

Kontributor : Muhammad Arief